

Corparaucanía visibiliza el liderazgo femenino compartiendo experiencias

PROYECTO. El evento +Mujeres Líderes 2019 reunió a destacadas expositoras de la Región y el país, cuyas historias de vida desafiaron e inspiraron a las asistentes.

Andrea Arias Vega

andrea.arias@australtemuco.cl

“El país se fanea talento y pierde la posibilidad de avanzar en el desarrollo económico si no le abre la puerta a las mujeres”. Con esta convicción, la ministra de Transportes, Gloria Hutt (Fvópol), precisó que el desafío de las políticas públicas “es igualar la cancha con acciones concretas”, de lo contrario, “la brecha actual es irremontable”.

Con este diagnóstico compartido, el cual fue matizado con valiosos testimonios e impresionantes historias de vida de líderes protagonistas que enseñaron que el miedo al fracaso no es una opción, se realizó ayer en el casino Dreams de Temuco el evento de Corparaucanía +Mujeres Líderes 2019, el cual contó con una alta convocatoria.

Dicho desafío, según explicó la directora del proyecto, Maíra Rivas, se ejecuta con financiamiento Fono de 18 meses, siendo su objetivo el traspaso de competencias para empujar el potencial liderazgo femenino que posee La Araucanía.

Elizabeth Brand, vicepresidente de Corparaucanía, precisó que la respuesta del proyecto “ha sido sorprendente y que, por lo mismo, es claro que exis-



EL PANEL “DESAFIAR” DEL EVENTO RECONOCIÓ EL LIDERAZGO INSTITUCIONAL CON EXPOSITORAS QUE ESTÁN EN CARGOS ESTRATÉGICOS.

20%

de las mujeres

de la Región lideran emprendimientos en las etapas iniciales y menos del 30% participa en puestos de liderazgo.

te un interés de parte de la sociedad por promover la participación femenina en puestos de liderazgo y en todas las áreas”.

SUPERACIÓN DE BRECHAS

Tanto la ministra de Transportes, Gloria Hutt, como la presidenta de Comunidad Mujer, la periodista Mercedes Ducú, sugirieron que para comenzar a cerrar las actuales brechas y abrirle las puertas al talento femenino se requiere conseguir un equilibrio en la carga doméstica y más educación para romper esquemas anquilosados en lo social y corporativo.

“Todavía tenemos una tarea grande por delante porque hay mujeres competentes para estar en puestos de liderazgo en las compañías y así lograr que sean más inclusivas”, acotó Soledad Ovando directora ejecutiva de la Asociación de Emprendedores de Chile, Asech.

En lo inmediato, durante el evento, irrumpieron a modo de demanda dos proyectos que pueden hacer una gran diferen-



“No tengamos miedo al fracaso, las invito a creer en nosotras y tener actitud frente a la vida”.

Claudina Uribe,
Incubatec Ufo



“La actual brecha es irremontable sin acciones concretas en favor de las mujeres”.

Gloria Hutt,
ministra de Transportes

PANELES EVENTO

En el panel “Desafiar” moderado por la periodista del Diario El Austral, Andrea Arias, estuvieron las expositoras Claudina Uribe, directora de Incubatec Ufo; Soledad Ovando, directora de Asech; Gloria Hutt, ministra de Transportes y Telecomu-

nicaiones.

En el panel “Inspirar” moderado por la editora de la revista Capital, Antonieta de la Fuente, participaron Estela Nahuelpan, presidenta Comu-

nidad Mateo Nahuelpan; Barbarita Lara, innovadora tecnológica reconocida por el MIT Technology Review; Natacha Pino, rectora electa de la Universidad de Aysén y Mercedes Ducú, presidenta de Comunidad Mujer. **CS**

Apertura del Paso Fronterizo Pino Hachado para todo tipo de vehículos

• Ayer se reabrió al tránsito el Complejo Fronterizo Pino Hachado, en la zona limítrofe de Lonquimay con Argentina, apto para todo tipo de vehículos pero con porte obligado de cadenas.

De acuerdo con la información recogida por El Austral, el horario de atención del complejo fronterizo señala que el ingreso está contemplado hasta las 21 horas y la salida hasta las 20 horas.

Se recomienda transitar con precaución, dada la presencia de hielo y viento en la parte alta de la ruta, en tanto que los equipos de Vialidad se encuentran trabajando en esta parte de la zona cordillerana de La Araucanía. **CS**



Gobierno premia a Collipulli por su gestión financiera y administrativa

• El municipio fue premiado por segundo año consecutivo con el Fondo de Incentivo al Mejoramiento de la Gestión Municipal de la Subdere, donde obtuvo el tercer lugar dentro de las comunas urbanas medianas y con desarrollo medio, por haber alcanzado los estándares de calidad exigidos en sus actividades.

Hasta las dependencias del edificio Moneda Bicentenario de Santiago llegó el alcalde Manuel Macaya con el objetivo de recibir el recurso que entrega el Gobierno y que beneficia cada año al 50% de los municipios del país que hayan obtenido el mejor rendimiento en las tipologías de Finanzas, Transparencia y Gestión. **CS**

Temuco
Contigo Mejor

MUNICIPALIDAD DE TEMUCO

INFORMA

ESPECIES ABANDONADAS Y/O PERDIDAS

Se ha dispuesto publicar las especies (Vehículos, Motos) abandonadas y/o